

mais je ne saurais admettre leur méthodes dolosives. Mais ceci pose le problème plus grave de la démocratie car où est "le Gouvernement du peuple pour le peuple et par le peuple" cher à Lincoln si les hommes sont orientés par la propagande et non par leur raison ? On arrive à un système dans lequel quelques pirates "se servent du peuple au lieu de le servir" C'est pourquoi de plus en plus je suis un partisan convaincu du gouvernement de techniciens contrôlé par les représentants du peuple.

Quelle lettre ennuyeuse je vous écris, ma Pascale adorée, mais vous savez tout l'amour, toute l'adoration infinie que j'ai pour vous, vous ne m'en voudrez pas trop de ne pas l'exprimer à chaque ligne puisque vous les sentez qui baignent mon cœur. C'est pour moi une telle joie de pouvoir vous dire tout ce que je sens, tout ce que je fais. Cette perpétuelle communion est une des sources de notre bonheur.

Je pense vous écrire cet après-midi quelques souvenirs sur le début de la France Libre à Londres, c'est un sujet que bien peu de gens connaissentcar nous étions bien peu.

Je termine ici cette lettre, mon amour, pour qu'elle prenne aujourd'hui le chemin qui la conduira vers vous. Vous y trouverez plus fort que jamais, et pour toujours et toujours tout ce que contient mon cœur de tendresse et d'amour, tout mon cœur, toute mon âme, tout mon moi, nous deux ne faisant qu'un.

Je vous aime infiniment et ne vous quitte jamais.

D.

P.S. Excusez les taches qui proviennent d'une maladresse du fritz et d'un courant d'air qui précipita les deux premières feuilles sur le plancher humide. Je vous aime.

D.